

Les autorités cubaines félicitent les habitants de Camagüey à l'occasion du 510e anniversaire de leur ville

Image not found or type unknown



Camagüey est un symbole de la culture, de l'identité et de l'identité cubaine. Photo : Archivo/RHC

La Havane, 2 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a félicité vendredi les habitants de Camagüey à l'occasion du 510ème anniversaire de la fondation du village de Santa María del Puerto del Príncipe, aujourd'hui Camagüey.

À travers son compte sur le réseau social X, le chef de l'État a exhorté les habitants de la ville des tinajones à célébrer le privilège d'y vivre, tout en les appelant à en prendre soin et à continuer à travailler pour son développement.

Pour sa part, le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo Hernández, a décrit Camagüey comme un symbole de la culture, de l'identité et de l'identité cubaine, le berceau de grandes références pour la nation.

"Défendez toujours cette fierté qui nous définit, avec la vertu et la honte d'Ignacio Agramonte", a ajouté le chef du Parlement.

Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, a également adressé un message de vœux aux habitants de Camagüey à l'occasion de cette date importante et les a invités à continuer à œuvrer pour le bien-être de leur territoire et de Cuba.

La ville, l'une des sept premières fondées par le conquistador Diego Velázquez, célèbre sa fête le 2 février 1514 (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346180-les-autorites-cubaines-felicitent-les-habitants-de-camaguey-a-loccasion-du-510e-anniversaire-de-leur-ville>



Radio Habana Cuba